

El crucino Aldo Valle le ganó al quillotano Cristian Mella el cupo en la papeleta para Gobernador Regional

Un gran triunfo se llevó en las primarias para Gobernador Regional el ex vocero y vicepresidente del Consejo de Rectores (Cruch), el crucino Aldo Valle, quien se impuso por un poco menos de tres puntos porcentuales al consejero regional DC Cristian Mella.

Fue el consejero Mella, hijo del alcalde de Quillota Luis Mella, quien se impuso por un amplio margen en la provincia de Quillota, de donde ambos son originarios, con un 77,53% con 3.879 votos contra un 22,47% con 1.124 preferencias.

Anuncio Patrocinado

Pese a esto, fueron las provincias más grandes como Marga Marga y Valparaíso, terminaron por inclinar la balanza a favor de Aldo Valle, en la capital regional, donde se desempeñó por años como rector de la Universidad de Valparaíso alcanzó un 64,56% de los votos de su lista, "Unidad Constituyente", con 5.967 votos contra un 33,44% de Mella con 2.276 escrutinios que terminaron por decantar la balanza a su favor, pese a que por varios momentos del conteo estuvo por debajo del joven consejero regional.

Con este resultado, el crucino Aldo Valle, deberá enfrentarse en abril próximo a Rodrigo Mundaca, el representante del Frente Amplio y a algún candidato de Chile Vamos, conglomerado que aún no define su carta.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



El crucino Aldo Valle le ganó al quillotano Cristian Mella el cupo en la papeleta para Gobernador Regional

y tú, ¿qué opinas?